

Korem 082/CPYJ Gelar Sosialisasi Pembinaan dan Pemberdayaan KBT Tahun 2024

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 27, 2024 - 14:33



Mojokerto, -Dalam rangka membangun kebersamaan dan memperkuat jalinan silaturahmi, Korem 082/CPYJ menggelar kegiatan Sosialisasi Pembinaan dan Pemberdayaan dengan Keluarga Besar TNI (KBT) TA. 2024, yang terdiri dari PPM, KB FKPI, GM FKPI dan HIPAKAD Se-wilayah jajaran Korem 082/CPYJ, bertempat di Pendopo Griya Paramitra Asrama Cikaran Korem 082/CPYJ Jln.

Gajahmada No.4 Magersari Kota Mojokerto, Rabu (25/09/2024).

Dengan dihadiri 75 orang peserta, Kegiatan Sosialisasi Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI dengan mengangkat tema "Merajut Harmoni Memperkuat Sinergi Guna Ciptakan NKRI Bermartabat", dan dibuka oleh Kepala Staf Korem 082/CPYJ, Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I.



Dalam sambutan tertulis Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang dibacakan oleh Kasrem 082/CPYJ, mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada segenap Keluarga Besar TNI yang selama ini terus menjalin komunikasi, koordinasi dan silaturahmi dengan Korem 082/CPYJ, sehingga hubungan emosional dan keteguhan bersama demi kepentingan bangsa dan negara dapat tetap terjaga dengan baik.



Danrem 082/CPYJ juga mengatakan, salah satu tugas TNI AD yaitu melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat dengan menyiapkan segala potensi dan sumber daya yang ada secara dini, komponen bangsa juga merupakan sumber daya yang perlu dipersiapkan untuk mendukung pertahanan negara dan pembangunan bangsa, satu diantaranya komponen bangsa yang mendukung pertahanan Negara, yaitu Keluarga Besar TNI. Semuanya ini merupakan bagian yang harus terus menerus dilakukan dalam pembinaan guna tetap terus mendapatkan bekal untuk menghadapi perkembangan situasi yang semakin kompleks.

Pembinaan dan pemberdayaan KBT merupakan kegiatan yang dilakukan oleh TNI untuk mempersiapkan dan mendukung pertahanan negara serta kemajuan bangsa sekaligus bertujuan untuk membentuk kader-kader pemimpin yang berintegritas, berkepribadian, dan memiliki jiwa pancasilais dan nasionalis.

"Melalui kegiatan sosialisasi seperti ini diharapkan keluarga besar TNI mampu berkontribusi positif dan menjadi penenang di tengah masyarakat dan mendukung pemerintah serta aparat keamanan dalam setiap kehidupan berbangsa dan bernegara kesatuan Republik Indonesia", tegas Danrem.

Dalam sosialisasi tersebut juga di isi materi oleh Mayor Arh Moh. Ngateno, S.S., tentang sosialisasi peningkatan kesadaran kebangsaan di era globalisasi untuk

meningkatkan kemajuan bangsa dan Kapten Arh Budi Eko P materi tentang pentingnya persatuan dalam membangun NKRI bermartabat.

Di sela-sela kegiatan juga dilaksanakan penyerahan Bingkisan/Souvenir dari Danrem 082/CPYJ diwakili oleh Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I kepada perwakilan peserta.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Pasi Bin Wanwil Siter Korem 082/CPYJ Mayor Arh Moh. Ngateno, Pasi Bhakti TNI Siter Korem 082/CPYJ Kapten Arh Budi Eko P dan para Keluarga Besar TNI khususnya PPM, KB FKPI, GM FKPI dan HIPAKAD. (Penrem CPYJ)
siap